

Investissements RPC s'engage à verser jusqu'à 30 M\$ US au Fonds de reboisement de l'Amazonie géré par Mombak

L'entreprise en démarrage brésilienne crée des crédits d'extraction de carbone de haute qualité en reboisant l'Amazonie à l'aide d'espèces indigènes et diversifiées, en partenariat avec les communautés locales

Toronto (CANADA) et São Paulo (BRÉSIL) (22 août 2023) – L'Office d'investissement du Régime de pensions du Canada (Investissements RPC) a annoncé aujourd'hui avoir signé une entente définitive d'investissement dans le Fonds de reboisement de l'Amazonie, géré par Mombak Gestora de Recursos Ltda (Mombak). Mombak est un gestionnaire de placement en démarrage d'extraction de carbone financé par du capital de risque qui se concentre sur le reboisement de l'Amazonie.

Aux termes de l'entente, Investissements RPC effectuera un placement de 500 000 \$ US dans Mombak et engagera jusqu'à 30 M\$ US dans le Fonds de reboisement de l'Amazonie.

Établie à São Paulo, au Brésil, Mombak applique un modèle d'affaires axé sur la création, la vérification et la vente de crédits d'extraction de carbone. Par l'intermédiaire du Fonds de reboisement de l'Amazonie, elle reboisera les pâturages brésiliens avec des espèces d'arbres indigènes et biologiquement diversifiées pour rétablir les forêts de l'Amazonie. Le carbone supplémentaire extrait de l'atmosphère par ces nouvelles forêts produit des crédits d'extraction de carbone de grande qualité. Les crédits sont ensuite vendus à l'échelle mondiale au moyen de ventes au comptant et d'ententes de rachat à long terme.

« La transition de l'économie mondiale est bien amorcée et nous nous attendons à ce que la valeur des crédits de qualité supérieure, vérifiables et axés sur la nature comme ceux produits par le Fonds de reboisement de l'Amazonie continue d'augmenter, a déclaré Bill Rogers, directeur général et chef mondial, Énergie durable à Investissements RPC. Cet investissement répond à nos efforts visant à accroître nos placements dans des secteurs importants et en pleine croissance qui favorisent la décarbonisation, tout en continuant d'offrir des rendements corrigés du risque à long terme pour la caisse du RPC. »

Le groupe Énergie durable d'Investissements RPC est actif à l'échelle du système énergétique mondial où ses actifs nets totalisent environ 32 milliards de dollars canadiens au 30 juin 2023, y compris au moyen d'investissements dans les énergies renouvelables, les services publics et la production d'électricité. Il s'agit du troisième investissement du groupe dans des instruments qui poursuivent l'expansion des solutions de carbone axées sur la nature et son premier investissement dans le reboisement au Brésil.

« Le reboisement au Brésil est l'une des occasions les plus évolutives d'élimination du carbone à l'échelle mondiale, compte tenu de la déforestation importante qui s'est produite ici au cours du dernier demi-siècle, a déclaré Peter Fernandez, chef de la direction de Mombak. Nous avons trouvé en Investissements RPC un partenaire qui comprend la valeur à long terme de la collaboration avec les collectivités, les scientifiques, les agriculteurs et d'autres intervenants locaux pour créer les crédits d'extraction de carbone les plus sûrs disponibles sur le marché. »

À propos d'Investissements RPC

L'Office d'investissement du régime de pensions du Canada (« Investissements RPC^{MC} ») est un organisme de gestion de placements professionnel qui gère la caisse, dans l'intérêt supérieur de plus de 21 millions de cotisants et de bénéficiaires du Régime de pensions du Canada. Afin de diversifier les portefeuilles d'actifs, Investissements RPC investit dans des actions de sociétés ouvertes, des actions de sociétés fermées, des biens immobiliers, des infrastructures et des titres à revenu fixe partout dans le monde. Investissements RPC, dont la gouvernance et la gestion sont distinctes de celles du Régime de pensions du Canada, n'a pas de lien de dépendance avec les gouvernements. Il a son siège social à Toronto et compte des bureaux à Hong Kong, à Londres, au Luxembourg, à Mumbai, à New York, à San Francisco, à São Paulo et à Sydney. Au 30 juin 2023, la caisse totalisait 575 milliards de dollars. Pour de plus amples renseignements, veuillez consulter le site www.cppinvestments.com ou nous suivre sur [LinkedIn](#), [Instagram](#) ou [Twitter](#).

À propos de Mombak

Mombak a été fondée en 2021 par Peter Fernandez (ancien chef de la direction de la première licorne brésilienne, 99) et Gabriel Silva (ancien directeur financier de la première « décacorne » du Brésil, Nubank). Ils se sont associés pour tirer parti de leurs antécédents technologiques afin de résoudre l'un des problèmes les plus importants de l'humanité : les changements climatiques. Mombak cherche à devenir la plus grande société d'extraction de carbone au monde, d'abord par le reboisement de la forêt amazonienne. Mombak s'est associée à certains des investisseurs les plus importants et les plus avertis du monde pour éliminer le carbone de l'atmosphère et atténuer les changements climatiques, acquérant des liquidités initiales de plus de 100 millions de dollars, y compris des engagements de coinvestissement. Pour en savoir plus, consultez le [site Web](#) de Mombak ou communiquez avec Mombak au moyen de [LinkedIn](#).

Communications avec les médias :

Asher Levine

Service Affaires publiques et communications

alevine@cppib.com

Téléphone : + 1 929 208-7939